

令和6年度 青森県薬事功労者知事表彰

謝辞 白滝 貴子

この度は、青森県薬事功労者として、このような栄えある知事表彰を賜り、誠に光栄に存じます。日々、青森県民の健康と福祉の向上を目指して職務に励んでまいりましたが、このように評価していただけることは、大変な喜びであり、また今後の活動において大きな励みとなります。

この表彰は、私一人の力によるものではなく、日頃からご指導、ご協力を賜っております薬剤師仲間や、共に働く医療関係者の皆様、そして青森県の医療・福祉を支える全ての方々のお力添えによって実現できたものです。深く感謝申し上げます。

特に、近年の災害時や新興感染症の拡大といった非常時において、薬剤師としての役割が一層重要になっていることを痛感しております。災害時には、医薬品の安定供給や被災者の健康管理が不可欠であり、新興感染症の拡大時には、感染拡大の防止や治療支援に貢献することが求められています。

こうした厳しい状況の中で、地域の皆様の健康を守るため、私たち薬剤師が果たすべき責任は非常に大きなものです。

今後も、災害時の備えや感染症対策の強化を含め、地域医療のさらなる充実に向けて努力を続けてまいります。また、医療・福祉の各職種との連携を強化し、青森県民の皆様が安心して暮らせる環境を支えるために、精進していく所存です。

最後になりますが、この表彰を機に、青森県の医療・福祉の発展に一層貢献できるように努めてまいります。この度は誠にありがとうございました。



(左) 県健康医療福祉部 守川部長